



## Il passa devant des enfants, les salua et dit : « Le Prophète (sur lui la paix et le salut) agissait ainsi. »

Anas (qu'Allah l'agrée) relate qu'il passa devant des enfants, les salua et dit : « Le Prophète (sur lui la paix et le salut) agissait ainsi. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Ce hadith recommande d'être modeste, de saluer tous les gens et montre clairement la modestie du Prophète (sur lui la paix et le salut) qui saluait les enfants lorsqu'il les croisait sur son chemin. Et à sa suite, ses Compagnons (qu'Allah les agrée) le suivirent dans cette pratique. Anas (qu'Allah l'agrée) relate qu'il saluait les enfants lorsqu'il les croisait sur son chemin ou au marché lorsqu'ils jouaient. Puis, il a dit : « Le Prophète (sur lui la paix et le salut) agissait ainsi. » C'est-à-dire : Il (sur lui la paix et le salut) saluait les enfants lorsqu'il les rencontrait. Ceci montre la modestie du Prophète (sur lui la paix et le salut), son bon comportement, son éducation et sa parfaite manière d'instruire, de guider et d'orienter car si l'individu salue les enfants, alors ceux-ci s'habitueront aussi à saluer les gens par instinct.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/5659>

